



**Rubrik:** Handelsregistereintragungen  
**Unterrubrik:** Mutation  
**Publikationsdatum:** SHAB - 01.10.2018  
**Meldungsnummer:** HR02-1004465738  
**Kanton:** ZH

**Publizierende Stelle:**  
Bundesamt für Justiz (BJ), Eidgenössisches Amt für das Handelsregister, Bundesrain 20, 3003 Bern

## Mutation Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft, Zürich

Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft  
*[fr] Société suisse de la sclérose en plaques [it] Società svizzera sclerosi multipla*  
Josefstrasse 129  
8005 Zürich  
**UID:** CHE105921899  
**Rechtsform:** Verein  
**Sitz:** Zürich  
Bisher

Die MS-Gesellschaft bezweckt insbesondere: die Förderung und Sicherung der Selbstbestimmtheit und Lebensqualität von MS-Betroffenen. Die MS-Gesellschaft legt das Schwergewicht ihrer Tätigkeit auf jene Bereiche, dank denen es den MS-Betroffenen möglich wird, ihr Leben in grösstmöglichem Umfang selbst zu gestalten; die Förderung und Unterstützung der MS-Forschung. Die MS-Gesellschaft unterstützt alle Anstrengungen auf nationaler und - soweit möglich - auf internationaler Ebene, um die Krankheit zu besiegen. Sie tritt für eine wesentliche Ausweitung der MS-Forschung ein; die interdisziplinäre Zusammenarbeit. Es gibt eine Vielzahl von Menschen und Institutionen, die MS-Betroffene begleiten, behandeln und beraten. Die MS-Gesellschaft fördert die interdisziplinäre Zusammenarbeit, mit dem Ziel einer optimalen Betreuung MS-Betroffener.

Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft, in Zürich, CHE-105.921.899, Verein (SHAB Nr. 181 vom 19.09.2017, Publ. 3758989). Statutenänderung: 02.06.2018. Zweck neu: Die MS-Gesellschaft bezweckt insbesondere: 1. die Förderung und Sicherung der Selbstbestimmtheit und Lebensqualität von MS-Betroffenen. Die MS-Gesellschaft legt das Schwergewicht ihrer Tätigkeit auf jene Bereiche, dank denen es den MS-Betroffenen möglich wird, ihr Leben in grösstmöglichem Umfang selbst zu gestalten; 2. die Förderung und Unterstützung der MS-Forschung. Die MS-Gesellschaft unterstützt alle Anstrengungen auf nationaler und - soweit

möglich - auf internationaler Ebene, um die Krankheit zu besiegen. Sie tritt für eine wesentliche Ausweitung der MS-Forschung ein; 3. die Sensibilisierung und Information der Öffentlichkeit zum Thema MS und setzt sich für die Rechte und Anliegen von Betroffenen und Angehörigen ein; 4. die interdisziplinäre Zusammenarbeit. Es gibt eine Vielzahl von Menschen und Institutionen, die MS-Betroffene begleiten, behandeln und beraten. Die MS-Gesellschaft fördert die interdisziplinäre Zusammenarbeit, mit dem Ziel einer optimalen Betreuung MS-Betroffener. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Chan, Prof. Dr. Andrew, deutscher Staatsangehöriger, in Bern, Mitglied des Vorstandes, ohne Zeichnungsbechtigung.

### Vorangehende Publikation im SHAB:

Datum der Veröffentlichung im SHAB: 19.09.2017  
Nummer der SHAB-Ausgabe: 181  
Die Mutation der aufgeführten Rechtseinheit wurde im Handelsregister vorgenommen.  
Publikation nach HRegV Art. 9 und Art. 35.  
Tagesregister-Nr. 34481 vom 26.09.2018

### Verantwortliches kantonales Handelsregisteramt:

Handelsregisteramt des Kantons Zürich